

同窓会だより

総会&リ・ユニオン案内	1頁
退任の辞	3頁
成人礼拝	4頁
清水安三先生の論説	6頁
2016年のできごと	7頁
ひろば	8頁
クラス会	9頁
OB会	10頁
オビリンナーの輪	11頁
伊豆高原クラブ・編集後記	12頁

発行/桜美林学園同窓会 〒194-0294 東京都町田市常盤町3758
 発行日/平成29年4月15日 電話 (042) 797-1632
 http://www.obirin.jp/alumni/ E-mail: alumni@obirin.ac.jp
 (印刷 (株)サン・メールサービス) 振替 00120-5-41288

2017 同窓会総会 & リ・ユニオン ~100周年に向かう桜美林~

日時 6月3日(土)

会場 桜美林学園 荊冠堂チャペル

懇親会会費 3,000円(当日集金)

申込締切 5月19日(土)

☆人数確認のため、ご出欠は同封のハガキにてお願い致します。

プログラム

- 10:00 受付
- 10:30 総会
- 11:15 フラメンコ演奏・踊り
- 12:30 懇親会
- 14:30 閉会

注：学園内全面禁煙となりました。喫煙所はございませんので、ご了承頂きますようお願い致します。

出席予定の先生方

岩井 清治	河野 穰	西郡 正渡
小椋 郊一	小林 茂	野中 庸旦
神山 八重子	斎藤 学	平本 善一
狩野 博	佐藤 東洋士	藤崎 堅信
神田 道彦	杉崎 和子	藤田 慶喜
上林 眞美	田中 慎也	藤野 英雄
久保田 圭作	堤 稔子	三島 次郎

(敬称略50音順)

◆ギターリスト

木南 利夫さん ご紹介

1973年度桜美林高校卒



兄の影響で12歳よりフラメンコギターを始める。伊藤日出夫、飯ヶ谷守康、エンリケ坂井各氏に師事。ビエナル・デ・アルテ・フラメンコ東京コンクールで3位入賞。フラメンコのルーツに重点を置きながら、繊細さも大切にした演奏で、ソロ、伴奏で活躍中。

☆当日は淵野辺駅よりスクールバスが運行しております。
 ※同期会・クラス会・ゼミ・部活・サークルなどの集まりの同時開催歓迎します。
 詳しくは同窓会事務局へご相談ください。
 学園へのアクセスは学園ホームページをご覧ください。

2017中高文化祭 9/17(日)・18(祝)

2017大学祭 11/4(土)・5(日)

詳細についてはホームページ、または事務局へお問い合わせ下さい。

◆同窓会会長 挨拶◆

佐藤 誠一郎 (70高)

2017年度がいよいよ始まり
ました。昨年は大学設立50周年、
学園創立95周年の記念の年とし
て、リ・ユニオンでは同窓生で講
談師の神田紫さんに安三先生の大
学創立に向けた取り組み、実現し
た喜びを演じていただきました。
又、当時大学で学ばれたお二人の
同窓生よりお話をいただき、大き
な感動を味わえたり・ユニオンと
なりました。大変ありがとうございます
でした。本年は100周年にあ
りまして、5年となる1年です。同窓会本
部では100周年委員会を立ち上
げて、その活動に向かつての議論
が始まります。

さて、同窓生の皆様、本会は会
員相互の親睦と母校の進展に寄与
することを目的とし、親睦会の開
催、機関紙の発行、地方支部およ
び学年会、またはクラス会等への
協力、学園に対する支援を行って
おります。地方支部、クラブOB
会等それぞれが独立した組織を作
り、活動をして、オビリンナー同
志のネットワークが築けるような
体制も整えて参ります。職域など
まだ立ち上がっていない分野へも、
学園内の先生方の講演会の開催な
どを通して積極的に働きかけて行
きたいと思えます。又、クラス会、
学年会などの開催につきましても

支援をしておりますので問い合わ
せして下さい。

今だ不透明な社会情勢の中、ア
ルバイトをしながら学業に励む学
生も多くいます。又、経済的に困
難になり退学をせざるをえない学
生もいます。そんな学生達に10万
人を越えた同窓生の皆様からの支
援がまたれています。学園の奨学
基金は清水安三先生が多くの方々
のご厚志により設立し、現在約
14億円になりましたが、50億円を
目標として、寄付金応募の願い
が何回かお手もとに届いていると
思っています。

同窓会として、100周年に向
かい活動目標にしたいと思いま
す。年間1万円を是非ご協力をい
ただき、母校への支援を示してい
こうではありませんか。100周
年に向かい同窓生が出来る事を始
めて行きたいと思えます。

今後とも同窓生の皆様のご支
援、ご協力を心からお願ひ申し上
げます。

創立70周年記念企画 「清水安三先生と野球」 ワークショップに参加して

2月25日に崇貞館6階にて行わ
れたこの企画には、つたもつちや
んこと佐藤保先生の奥様を始め、
元学園理事の小川康夫氏による甲
子園出場前後の安三先生のご様子
や佐藤監督が桜美林にいらした時

のいきさつなど懐かしいお話をは
じめ、樽松かほる教授による「安
三先生の男女共学論」、大学野球
部の宮崎監督による現在の野球部
の活躍や、今期ロッテに入団した
佐々木千隼選手のことなども報告
され、参加者は有意義かつ楽しい
時間を過ごすことができました。



この日は、滋賀県から清水安三
先生顕彰会の皆様も、遠路ご出席
くださり、活動報告と琵琶湖周航
の歌の歌唱なども披露されました。

卒業生のプロ野球での活躍を応援しよう!

足立祐一選手

(東北楽天ゴールデンイーグルス
キャッチャー)

桜美林高校2007年度卒
2015年秋のドラフトで楽天
イーグルスから指名され、2016
年はルーキーながら5月に1軍デ
ビューを果たしました。以降はス
タメンマスクの機会も増え、73試
合に出場して存在感を示しまし
た。今季も持ち味のキャッチング
を武器に、さらなる飛躍を目指し
ます。



© Rakuten Eagles

佐々木千隼選手

(千葉ロッテマリーンズ投手)
桜美林大学 健康福祉学群

2015年度卒
今期デビューの新人です。昨年
のドラフトでは大きな話題になり
ました。キャンプ、オープン戦でも
注目的になっています。1軍のマ
ウンドでの活躍を期待しましょう。



同窓会でも報告していきます。
応援よろしくお願ひいたします。

定年退職者

【大学教員】

- | | |
|--------|--------|
| 吉田 三千雄 | 寺井 泰明 |
| 藤田 晃 | 樽松 かほる |
| 日高 春昭 | 諸星 裕 |
| 武村 秀雄 | 森 和代 |
| 高橋 真義 | 川西 重忠 |

【中高教員】

- | | |
|-------|-------|
| 堀口 純子 | 安藤 節子 |
| 穂田 照子 | 大溝 茂 |
| 多田 應幹 | 土屋 勉男 |
| 伊藤 孝久 | 宇都宮 潔 |
- 長い間ありがとうございました。
(敬称略)

退任の辞

桜美林大学教授 榎松 かほる



46年間の本学での教員生活を終え、3月で定年を迎えます。24歳で教壇にたちましたが、定年で何が一番嬉しいかという、授業から開放されることです。学生と学ぶことがいやだったわけではありません。授業準備がいやだったわけでもありません。46年間のなかで、授業活動が最も楽しかったというのも事実です。学生と授業を通じて交わることができ、本当に楽しかったです。特に桜美林の学生と一緒に授業ができたことは誇りであり、感謝です。他大学の非常勤講師もしたことがあります。が、本学の学生ほど、素直で、伸びやかな学生はいないと思います。担当した科目は、「教育原理」、「道徳教育論」、「教職入門」、「教育制度論」、「教育法規」など、教職課程の科目と一般教養、共通科目の「教育学」などでしたが、そ

の間何が一番大変だったかという、やはり授業準備でした。

学生の頃すでに郁子先生は召天されていましたが、安三先生が「郁子先生は、授業前、冠詞に至るまですべての単語を辞書で調べおつてから、教壇に立っていた」と、話されたのが印象に残っており、授業前にその言葉を思い出し、この程度の準備で教壇に立つてよいのかと自問自答しながら教室に向かったものです。そして、いつもドキドキしながら教室に向かっていた。何年教師を務めても、研究室を出て教室に入るまでの間のドキドキはなくなりませんでした。大学教員としての一方のミッシェンである研究に関しては、研究代表者として科研費を5回取得して研究を推進することもでき、共同研究者との深い研究もあります。が、本学に居たからこそできた研究は、郁子先生や学園史に関する研究でした。

1982年、戦後初めて郁子先生

の『男女共学論』（1931年）

が復刻されることになり、その解説を担当したのが研究のきっかけでした。その時、郁子先生のこと

を安三先生に伺いたいと思ってお訪ねしたら、先生は出版のことをたいてい喜ばれ、「郁子先生がなくなつた時、書いたものをまとめて著作集を出版したいとワシは思ったができなかった。あんたがそれをやってください」と、言われました。なんとか在任中、安三先生との約束を果たして著作集を出したいと思いましたが、力及ばず叶いませんでした。本学を離れるにあたり、そのことのみが心残りです。

1997年に、丸山先生や堤先生らと共に立ち上げた「清水安三・郁子研究会」、そして資料保存と収集を目的とした「清水安三記念プロジェクト」の活動は、授業と並んで最も楽しい活動でした。教員としての籍はなくなりませんが、今後も何らかのかたちで学園史研究に係わり、桜美林のことをより広く世に知らしめることに務めたいと願っています。

桜美林中学校教頭 伊藤 孝久



桜美林で教員生活を続けることが出来たのは、素晴らしい生徒たち

おります。生徒たちと共に歩む日々が、楽しく、嬉しく、有意義で、やりがいがありました。明るく、素直で、時々羽目を外し過ぎることもありましたが、人懐っこい生徒たちの笑顔が素敵でした。素晴らしい能力を持った生徒たちのお手伝いを少しでもできたのではと、今ではとても幸せに思っています。

振り返ってみて思い出されるのは、何と言っても1976年夏の甲子園大会優勝です。小さいころ

からの夢であった甲子園に、自分の勤める学校が出場すると決まった時の感激は、忘れることができません。第一回戦の日大山形高校に勝ち、校歌を高らかに歌った時の喜びは、何物にも代えがたいものです。夕日のスポットライトがアルプス席に浴びせられているような錯覚を感じ、肝心の選手の活躍を見失うほどでした。勝ち上が

るにつれ、後から応援に駆け付ける生徒の引率教員が足りなくなり、新幹線とトンぼ返りし、夜行バスで甲子園に戻るといったことも懐かしい思い出です。優勝した後は別世界にいるような感じで、

あつという間に夏休みが終了した年でした。次の年も当たり前のように甲子園に出場し、深紅の大優勝旗と東京都の優勝旗を2本持つて入場行進した時は、桜美林に勤めることが本当に嬉しく、誇らし

く思いました。20年後、再び甲子園大会にコマを進めた選手の中に自分の息子が含まれていたことの喜びは表現のしようがありません。良き先輩にも恵まれました。キリスト教に導かれ、教会に通い、家庭集会にも招かれ、日々感謝して歩み、母の影響もあって洗礼を受けることが出来ました。自分の考え方に自信を持ち、証を行うことにより、信仰生活を深めることが出来るようになりました。

悲しい事もありました。高校2年の矢吹恵さんが拳銃で撃たれて亡くなるという事件が1995年に起きました。学年主任であった私は、淡々と毎日を通す中に同級生の悲しみと怒りを感じずにはいられませんでした。「銃器根絶を考える会」を立ち上げ、学校全体にこの事件を投げかけました。事件の悲惨さ、銃器使用の残酷性を今日まで毎年訴えてきました。校外に出ることもありませんが、学内での働きが主でした。しかし、事件解決への糸口がつかめず年月の経過により風化していく現実

に歯がゆい思いをしています。喜怒哀楽に満ち満ちた42年間の教員生活が終わります。しかし、

終わりは新たな人生の船出でもあります。身の程をわきまえてこれからも愉快な人生を歩みたいと思

成人礼拝

2014 高卒業生

第66期卒業 平野雄人

1月9日(月)に桜美林学園荊冠堂チャペルで第66期生桜美林高校成人式が行われました。とても寒い中、2000人を超える卒業生が集まりました。礼拝が始まる前から多くの卒業生が集まり、久しぶりにお会いする仲間と歓談を楽しんでおりとても賑やかな様子でした。

礼拝開始時刻が近づくとつれて卒業生もチャペル内に入り、伴奏者の前奏と共に礼拝は静かに始まりました。主の祈り、讃美歌、そして校歌を懐かしんでいる様子でした。今回の成人式では奨励を今村羊生文先生、祝祷を堂本陽子先生、祝辞を大越孝校長先生と首藤元彰先生に担当していただきました。担当してくださった先生方には本当に感謝しています。無事、大きな混乱もなく成人式を終えられて良かったです。

自分は成人式実行委員であったため、卒業生の皆さんと話す機会はありませんでした。しかし、「楽しかった、企画してよかったです。」と心から感じました。一から始めた成人式の準備はとて大変でしたが、皆さんが楽しんでる様子を見て、自分も成人式を楽しめました。成人式の準備に協力してくださった成人式実行委

員、先生方、同窓会事務局の皆様には本当に感謝しています。ありがとうございました。



※同窓会では毎年茶話会席を設けてお祝いをしています。

桜美林大学 2016年 特別強化クラブ報告会

2月18日、桜美林大学2016年特別強化クラブ(野球部、陸上競技部、弓道部、アメリカンフットボール部、チアリーディング部、ソングリーディング部、バレエ部)報告会が開催されました。2016年も、弓道部「第40回全日本弓道女子王座決定戦優勝(6年ぶり5回目)」、野球部「第47回明治神宮野球大会準優勝(初出場)」、陸上競技部「第93回東京箱根間往復大学駅伝競走予選会25位(10時間41分04秒・チーム新記録)」、アメリカンフットボール部「関東大学アメリカンフットボール連盟2部Bブロック優勝



(1部昇格)」「ソングリーディング部」「NC&NDA COLLEGIATE CHEER AND DANCE CHAMPIONSHIP Jazz部門 Division II 優勝(CREAM)」チアリーディング部「第2回ダンススポーツ アジアン チアリーディング チャンピオンシップ・アジア選手権 インドネシア・ジャカルタ大会 自由演技競技女子部門 優勝」、バレエ部「東日本バレエボール選手権大会 女子ベスト16」と全国で、世界で大活躍でした。同窓会は、これから現役学生たちの活躍を支援していきます。



◆100周年に
向けて資料収集
ご協力をお願い◆

同窓会では、2021年の学園創立100周年に向けて、学園に
関係のある写真・文献・手紙など
を寄贈いただき、時の経過と共に
散逸してしまう大事な軌跡をこの
期に集約し、形あるものとしてお
示しできたらと思っております。
是非ともご協力のほどお願いいた
します。

同窓会だより読者のみなさまへ

転居など、個人情報のご連絡は
桜美林学園同窓会事務局
〒194-0294
東京都町田市常盤町3758
Tel 042-797-1632
E-mail: alumni@obirin.ac.jp

※個人情報の連絡は

同窓会ホームページの専用
フォームから変更できます。

感謝の誌代



高橋 幸枝 30,000円
藤田 ナツ子 3,000円
2016年度還暦祝い礼拝
参加者有志 21,440円

特別会費御協力について

同窓会規約により、卒業後十年
経った同窓生に一口五千円の特別
会費のご協力をお願いしてござい
ます。それにとめない「同窓会だ
よ」では納入頂いた方の氏名を掲
載しております。特別会費は同窓
会運営の大切な財源になっており
ます。未納の方、これから該当さ
れる方、皆さまのご協力を宜しく
お願い申し上げます。

特別会費御協力者一覧

米谷 郁子	85 高校
宮崎 小百合	85 短家
横田 裕	85 大商
井端 美奈子	05 大商
加藤 智絵	05 大英
桜井 亜紀	95 大英
鈴木 良二	85 大中
鈴木 真祐美	05 大英
高橋 由美	82 短家
山田 奈帆美	95 大商
重田 昌宏	05 高校
長谷川 祐子	05 大英

◆ 訃報 () 内は旧姓

元中 校長 元法人本部長	
村田 幸郎 先生	17・02
妹尾 理 先生	16・12
武内 宏 先生	17・01
池田 勤 先生	17・02
下山 恵美子(千葉)	84 短家 15・08
鈴木 創	67 高校 16・01



鈴木 宗幸	53 中学 14・08
小林 美穂	92 大商
間瀬 敏夫	73 高校 16・06
三好 京子(小俣)	53 高校 16・10
渡辺しゅう子(在原)	74 大英 14・10
菅原 明喜	87 大商 10・12
滝澤 澄夫	96 大商
星 律夫	65 高校 16・10
天利 満夫	69 大英 16・11
立沢 君明	95 大英 16・06
小峰 三千代	57 短家 16・07
鈴木 知子(内山)	78 高校 16・02
石井 道胤	47 中学
久保 俊光	53 短英
町田 晴美	76 短家 16・12
山本 泰賢	65 高校 16・11
渡辺 正俊	78 高校 13・10
本谷 義明	65 高校 17・01
岡野 由樹	81 大英
城山 享子	67 短家

「遺贈による寄付制度」

遺言書作成のアドバイスから遺
言書の保管、遺言の執行まで信託
銀行が一貫して行う遺言信託を利
用することにより、桜美林学園へ
の遺贈を希望される方々の思いを
円滑に実現することが出来ます。
募金担当(042-797-9977)
までご一報くださるか、提携して
いる三井住友信託銀行またはみず

ほ信託銀行へ直接ご相談ください。
◎三井住友信託銀行 相続遺言相
談デスク 0120-181-536
◎みずほ信託銀行 町田支店
042-726-1611
(平日9時~17時)
詳しくは学園ホームページで、ま
たは「桜美林遺贈」で検索。

当選者発表

『子どもの発達を促すタッチングケ
ア』(著:松田ちから氏)に沢山の
ご応募ありがとうございました。
厳正なる抽選の結果、以下の方
々が当選されましたのでお知らせ
します。

- ◆東京都 池田 典依 様
- ◆神奈川県 笹森しのぶ 様
- ◆神奈川県 小坂 望愛 様

オペラ歌手 廣瀬かおりさん
コンサートご紹介

桜美林大学国際学部卒業後、ウ
ィーン私立音楽大学に留学。カウ
ンターテノールの巨匠ジェラー
ル・レンスに認められ、パリデビ
ューを果たす。

2017年5月6日(土)19時開演
豊洲シビックセンターホールにて
はやかわ紀子氏、ジャンニニコ
ラ・ディアトキ氏と3人による「奇
跡のDUO」コンサートを開催
ご興味のある方は、ぜひご鑑賞
ください。



中富 貴仁 82 大商
(東京都渋谷区)

新年のご挨拶を申し上げます。
手前みその報告で恐縮ですが、
公益社団法人日本アロマ環境協会
主催「AEA Jイメージフレグラ
ンスコンテスト2016」に作品
「雄山の天風」を出品したところ入
選し、環境大臣賞をいただくこと
になりました。来る2017年2
月26日に東京フォーラムでの会員
の集いで表彰式をしていただく事
になりました。まずはご挨拶とご
報告を申し上げます。

鈴木 孝子 67 短英
(神奈川県相模原市)

同窓会だより毎回ありがとうございます
ございます。私の所は、三男とその
嫁、妹が桜美林卒です。三男はラ
グビー、嫁はチアリーダーとして
活躍し楽しく学園生活を送りまし
た。ラグビー観戦では親が楽し
み、毎年菅平へも行きました。最
近ラグビーの話題がなく寂しい限
りです。今は、息子は社会人で、
コーチとして学校に行っています
が、寂しさを感じている様です。
でも毎日頑張っています。特集と
は言いませんがたまに取り上げ
ていただけませんか？

乃公自ら相に任じて、三千の生臭牧師を叱咤して、中国伝道をやらせるべく、法科大学にでも入学した筈である。何ぞ家より放逐勘当同然に遇せられて、貧乏に甘んじて同志社に入りしか、さっぱり解らなくなる。笑談は偕て置いて、政府の尽力に依って、中国伝道を爲すことに依って、次の三点が気にかかる。

一、斯る宗教を迎える国民があるか。あつても変挺なるものしか、迎えて呉れまいかと案ずる。

二、日本人は宣教師の背後に、英米の国家があると思つている。それで我等が裏書してはならぬ。

三、政府の応援を用いて、白人宣教師の事業を混ぜ返すことは考え物である。韓国朝鮮に於ける宣教師達は少からず組合教会の伝道に依つて排日感情を激烈にしていると聞きもする。韓国朝鮮に在つては相撲の団扇は、公平に見て組合教会の方に挙がるであらうが、中国に於いてはどうかと思う。

桜美林学園

2016年のびきり

グローバル・コミュニケーション学群開設
2016年4月、グローバル・コミュニケーション学群が開設された。

野球部、佐々木投手のドラフト1位指名から神宮大会・準優勝まで快進撃
佐々木千隼投手、侍ジャパン大学日本代表として日米大学野球で活躍。(7月)

同投手、プロ野球ドラフト会議で1位指名5球団競合、ロッテに決定。(10月)

野球部、首都大学野球秋季1部リーグ戦で初優勝。(10月)

関東大学野球選手権に初出場・初優勝。(11月)

明治神宮野球大会に初出場・準優勝。(11月)

進む新施設計画と既存施設設備の充実
新宿百人町キャンパス(BM学群、大学院)・2019年開設に向け工事等に着手。

本町田キャンパス(芸文学群)・2019年開設に向け工事等に着手。

多摩センター(義務教育学校新設)・多摩市と土地交換に関する確認書締結。

FOコース・教室・寮を多摩アカデミービルズに移転。

碎琢寮・男子アスリート寮とする。

大学「学而事人」大サイン掲出。野球部クラブハウス新設。学食「桜カフェ」太平館ラウンジ「カフェコーナー」の内装・メニューをリニューアル。

中学・高校・全教室電子黒板の設置、屋上の防水工事完成

学園百周年ロゴを決定し、使用開始。

デザインナーは経済学部卒業生の金子淳吾氏。

国際シンポジウム開催。(北京語言シンポジウム)

7月、日中高等教育シンポジウム、北京大学シンポジウム・12月、北京大EUとの共同留学プログラム(VIBE)の2期生派遣。(8月)

佐藤理事長・総長がIAUP会議で講演。(南アフリカ)・10月、カンボジア・11月、モンゴル関連イベント開催。(歌舞団コンサート)・5月、日本モンゴル国際シンポジウム、国立馬頭琴交響楽団コンサート・11月

大学改革支援学位授与機構・選択評価(C)受審。(12月)

京劇・中国公演(12月、上海・北京)

学生の活躍
学生有志10人がサンチャゴ巡礼道を歩く。(2月)

野球部員9人、JICAボランティア事業でコスタリカへ派遣(2月)

阿部祥子さん・松田勝成さん(共にLA学群4年)が、ACジャパンCM学生賞で優秀賞。(4月)

ASPIRE JAPANメンバー10人が国連協働ワークシヨップに参加。(6月、韓国)

北未来さん・奈良野りささん(共にGC学群1年)が青梅市青少年友好親善使節として訪独(7月)

佐藤証さん(LA学群2年)がACUCA Student Campに参加。(8月、インドネシア)

田岡なつみさん(LA学群4年)が秋季全日本学生サーフィン選手権大会で、女子ショートボード、ロングボード両部門優勝。(10月)

外部団体等と提携・連携
ベネッセ、ベルリッツと語学教育等に関する包括提携を締結。(4月)

桜美林J-MOOC第2弾「高齢者からだどこころのアセスメント」開講。(12月)

中学校・高等学校
桜美林学園創立70周年記念礼拝開かれる(講師は小林茂牧師)。(5月)

創立95周年記念事業が中国北京で開かれ、高校吹奏楽部が参加。陳経綸中学・合唱部とジョイントコンサートを行う。(10月)

孔子学院
桜美林大学孔子学院設立10周年(記念式典開催)・10月)

大学のスポーツ
【野球部】
①佐々木千隼(健福4年・投手)侍ジャパン大学日本代表選出『第40回日米大学野球選手権大会』出場
②佐々木千隼(健福4年・投手)NPBドラフト会議 千葉ロッテマリーンズ1位指名
③首都大学野球連盟 春季1部リーグ戦・4位、新人戦・ベスト4、秋季1部リーグ戦・初優勝
④横浜市長杯争奪第12回関東地区大学野球選手権大会 初出場初優勝
⑤第47回明治神宮野球大会出場決定戦 初出場準優勝

【陸上競技部 駅伝チーム】

①第92回東京箱根間往復大学駅伝競走予選会 25位/50チーム中 10時間41分04秒 レダマ・キサイサ(GC1年) 個人順位 2位

②2016日本学生陸上競技個人選手権大会 ラザラス・モタンヤ(健福3年) 1500m決勝 優勝(3連覇) 3分49秒12

【弓道部】

東京都学生弓道連盟百射会 高柳昂平(LA2年) 99中で優勝(61連中で連中賞も)

東京都学生弓道連盟1部リーグ戦 女子 優勝、男子 3位
第40回全日本学生弓道女子王座決定戦 優勝
女子東西対抗戦

東軍優勝 加藤美有紀(LA3年)が皆中賞

【アメリカンフットボール部】

関東学生アメリカンフットボール連盟2部Bブロック 7戦全勝優勝
1部・2部入替戦 12/17(土)で勝利
1部BIG8へ昇格

【チアリーディング部】

①第2回ダンススポーツ アジアンチアリーディング チャンピオンシップ/アジアン選手権 インドネシア・ジャカルタ大会 優勝
②関東選手権大会
Division1 (Aチーム) : 総合2位
Division2 (Bチーム) : 総合3位
【ソングリーディング部】

ALL JAPAN CHEER DANCE CHAMPIONSHIP 2016
Aチーム : 大学生編成 Jazz 部門 優勝
Bチーム : 大学生編成 Pom 部門 2位

【バレーボール部】

関東大学バレーボール連盟
男子 関東大学バレーボール連盟
春季2部リーグ : 11位、秋季2部リーグ : 10位
女子 関東大学バレーボール連盟
春季2部リーグ : 9位、秋季2部リーグ : 8位
東日本大学バレーボール選手権大会 : ベスト16 以上



奉幸 87大商

(東京都板橋区)

明治神宮の環太平洋大学戦を観戦してきました。雨の中で校歌を歌って感動しました。来年の野球部の活躍を期待しています。

新井 早詠子 86大中

(長野県松本市)

今年も、同窓会だよりを送って頂き有難うございました。桜美林の絆の強さと深さをあらためて感じております。大学を卒業して30年。ともすれば学生時代の様々な想いは忘却の彼方へ...という心持ちですが、この「同窓会だより」が桜美林で学んだという誇りを取り戻してくれます。嬉しく感謝です。

中国語中国文学科は無くなってしまいましたが、その卒業生として、今は「老子」を読み込んでいます。学生時代には感じ得なかった事が、新鮮な発見となって日々の糧となっております。(キャンパスを再訪してみたいです...来年あたり。)

藤井 和也 03大ビ

(東京都文京区)

いつもありがとうございます。

社会福祉士国家試験に向けて受験勉強をしていた頃がなつかしいです。この先、福祉コースの卒業生だけで集まる機会を設けてほしいと心より願っています。

現在、近くの特別養護老人ホームで介護職員として働いており、仕事以外では、週2回剣道に通っています。今年の11月の昇段審査に向けて稽古に取り組んでいます。

井坂 千津子 90大経

(東京都練馬区)

もう何年か会っていない従妹より、年賀状で「息子が桜美林中学校に入学しました」との知らせがありました。実はこの彼とは写真だけでまだ会った事がないのですが、今度会える時の楽しみがありました。嬉しい事です。

友井 恵美子 72短英

(東京都文京区)

「同窓会だより」をいつも有難うございます。今年の10月29日に、高校(70年度)のB・C合同のクラス会が開かれました。妹尾先生はご都合によりご欠席でしたが、板根先生はご出席下さり皆で楽しいひと時を過ごすことができました。高校卒業後30年の年からC組は毎年クラス会を開いて居ましたが、数年前よりB組も加わりその後は毎年B・C合同のクラス会を開いて居ます。何年経っても友達は良いものです。

近藤 泰夏 09大ビ

(東京都三鷹市)

桜美林大学に在学中、韓国に交換留学をさせて頂いたお陰で現在韓国の企業農心に日本人初採用となり韓国で勤務させて頂いております。韓国で生活していた際は、桜美林大学の石川潔先生にとってもお世話になりました。ありがとうございます。

輪湖 文恵 75短家

(長野県小諸市)

基督教と縁があった母の関係で桜美林に入学した私は初めて基督教を学ぶ事になったのですが、あまり身が入らず好きなテニスばかり。昼は教室とテニスコート、夜は崇貞寮で先輩の弾くフォークギターでみんなでワイワイ。その寮仲間の一人が東日本大震災後、岩手県から盛岡に新たに家を建て交流が復活。今では山口県のもう一人の友とそれぞれの夫も参加しての6人で年一回の旅行をしています。桜美林での2年間の生活は、その後もつながっているんだなあとと思うと感慨深く、母も洗礼を受けた信者ではなかったのに縁の不思議を感じます。

中原 茂美 72大経

(東京都立川市)

同窓会だより送っていただきありがとうございます。年を重ねるほどに、OBIRIN時代がなつかしく便りが届くとすみからすみまで、数日かけて読んでおります。事務局の方々のお仕事に感謝しております。

大西 まゆみ 81短家

(東京都世田谷区)

2年ほど前、長年疎遠だった友人に学園と一緒に見に行かない?と誘ったところ心良く受けて下さり28年ぶりに会ってチャペル、昔のままの高校校舎、なくなってしまった購買部や学食そして復活の丘、2人の共通の友人にも思いをはせ、楽しいひとときを過ごしました。それ以降、ことあるごとに近況を報告したり悩みを相談したり交友を深めております。思い切つて声をかけて本当に良かったと思っています。

山口 敬子 81短家

(神奈川県川崎市)

10月30日(日) 大学学園祭、ホームカミングデー楽しく参加させて頂きました。先生の家政科のお話も聞かせて頂きありがとうございます。淵野辺駅までのバスにも乗せて頂き、立派な駅舎付近も見せて頂きました。本当に有難うございました。

小島 澄子 74高校

(神奈川県愛甲郡)

いつも同窓会だよりをありがとうございます。同窓生の活躍を見聞きする度、皆さんがとて輝いていて、立派ですばらしいと思っています。

昭和三十二年
短大英文科家政科

川合貞義

「毎年この時期、この場所で開催会をやりましょう」と一昨年出席者の皆さんと話し合い昨年も桜美林伊豆高原クラブで行いました。一泊二日すばらしい天候に恵まれ、海岸、山林を散歩し、伊豆の旅を思う存分満喫してきました。夜は新しく参加された方もあり学生時代の思い出、級友、仲間のことなど話が弾み楽しい一夜を過ごしました。案に違わず、年令相応に足、腰の状況も話題の仲間に入っていました。来年もまた、同じ時期、同じ場所で開催することを約束して散会となりました。



※写真は、伊豆オビリンハウス一階食堂です。

八十二年度高校卒
3年F組クラス会

延藤修一

昨年十一月二十六日にレンブラントホテル東京町田・龍皇にて、3年F組のクラス会を開きました。前回のクラス会では三年後、五十歳の節目の年と言って閉会しましたが、数年がオーバーし、5年振りのクラス会となりました。今回も、担任の安藤先生にご出席頂くことが出来ました。また、卒業以来初めて参加して下さった方もおられ、二十代からずっと続けてきて、本当に良かったと実感することができました。今回は思いの地・町田で開催したので、移り変わった街並みにビックリする方々も。高校時代の思い出話に時間を忘れ、二次会、三次会と会がながれても、話がつきることはありませんでした。皆さん、楽しい時間を有り難うございました。



会の準備にあたり、今回も皆さんの協力により新しいクラス名簿に更新することができました。有り難うございます。これからF組の輪をつなげ、広げていけるように、この集いを続けていきたいと思っています。

1974年度高等学校卒業
還暦同窓会

発起人：小松一平(74高校)

さる2月25日(土)に学内を利用して還暦同窓会を開催しました。同窓会事務局に打ち合わせに伺った時に、学内の変貌にびっくりして同級生にも是非見てもらおうと思ひ、懇親会の前に校内見学ツアー・ミニ礼拝を企画しました。校内見学ツアーは、甲子園で優勝した時に主将を務めた片桐先生に高校の案内をお願いしました。新しい教室やアリーナなどに皆さん驚いておりました。清水安三先生像前で記念写真を撮影後、木村牧師にご協力をいただき、チャペルにあるパイプオルガン演奏で讃美歌を歌い、その後ミニ礼拝をしていただきました。

懇親会は、桜カフェエという通常は学食で利用しているところで行いました。

矢野宏先生、野中庸且先生、近藤幸先生、藤野英雄先生、清水賢一先生、武内和美先生、阿久根英昭先生と多くの先生にご

参加していただき、昔話に花が咲き楽しい時間を過ごすことが出来ました。記念撮影の後に、全員が輪になって、校歌を歌い楽しい懇親会は無事に終了しました。最後に、開催にあたりご協力をいただいた方々、お忙しい中ご参加いただいた方々に心より感謝いたします。



1996年度高校卒業生
同窓会

難波智佳子(96高)

2017年2月25日、《BWL》ンブラントホテル東京町田にて卒業生と恩師11名と合わせて、約100名弱程で1996年度卒業

生同窓会及び伊藤孝久先生の退任祝いを開催致しました。

今年で卒業して丸20年になりました。時の流れの速さを感じつつも、懐かしい顔との再会に皆様喜んで下さり、初めての学年全体の同窓会でしたが、とても楽しいものになりました。

会では、先生方から一言ずつお言葉を頂き、現在の桜美林を写真で紹介。そして伊藤先生の退任お祝いと記念撮影をして、最後に皆で校歌を歌いました。ご参加して下さいました皆様、本当にありがとうございました！

また、この度様々な方法でご案内を送らせて頂きましたが、ご連絡がつかない方も多々おりました。もしお近くに今回の同窓会案内や、同窓会だよりを受け取られてない同窓生がおりましたら、よろしければ左記のメールアドレスに連絡先をご連絡頂けるようお願い致します。幸いです。



創部55周年記念を終えて 桜美林高校ラグビー部OB会

前会長 佐戸博(67高校)

昨年7月24日、桜美林高校ラグビー部OB会、平成28年度総会および創部55周年記念式典を行いました。

ラグビー部は、1961(昭和36年)、初代キャプテン恩田徹先輩たちにより創部され、55年の歳月がたちました。この間、決して順風満帆の日々だけではありませんでした。が、現役、OBが共にスクラムを組んでここまで辿り着きました。この裏には、熱心にご指導いただいた歴代顧問の先生方、時間を作



り現役とグラウンドを走る先輩たちがいたことは否めません。心より感謝いたします。

なお、初代から各年代の選手名鑑を作り、現役に記念品を贈呈して、55周年記念の区切りとしました。

さてOB会は、OB相互の親睦を深め、現役をサポートすることを理念として7年前に発足しました。そしてここに至ったのは、世代は変われども、現役と共にグラウンドでボールを

追うOBの姿があったからこそ、と私は強く思っています。このことは、他の部活動にはない桜美林高校ラグビー部の伝統なのです。この伝統が、共に組んだ強いスクラムが、OB会の創立へと繋がったのです。

私が会長を仰せつかったのは4年前で、元会長、小森先輩(66年卒)昨年逝去)の後任です。

そして、新たに原先輩(66年卒)を会長に選出しました。

新会長原先輩を軸に、桜美林高校ラグビー部現役、OB会のさらなる発展を祈念し、これからの100年に向かっての団結を誓い合せて、28年度総会、55周年記念式典を終了しました。

野球部OB会

会長 関田雅晴(66高校)

参加者60名のもと、総会と懇親会を開催致しました。例年以上に盛会でした。

会話が聞こえない程の笑い声が。今年は平成組の若いOB・OGの参加もあって思わぬ展開に。これも新しいOB会の幕開けかもしれない。先輩や後輩の垣根は全くなく、また校長先生も気さくに話を聞いて頂き大変有意義な「時」が過ごせた会だったのでないでしょうか。濱田先生も熊本から出席さ

れ話をして頂き、会場でしか聞けない話でこれまた感動と笑いが。美談あり、会社紹介もあり、あつという間の4時間。OB会は会員の親睦と野球部の応援を柱に皆さんから愛され楽しい会を目指し活動しています。

楽しい「時」に次回も参加してみてもいいでしょうか。感謝



波に乗り雲を超えて

日本航空 機長 小泉 類さん (96国際)



「僕は職人になりたいと思っていました。パイロットはある意味職人ですし、ON/OFFがはっきりしているのも、大好きなサーフィンを続けるにも素晴らしい仕事だと思いました。」なぜパイロットに?の問いかけに最初にかえってきたのはこの言葉でした。

もともと英語が好きだった小泉さんが、桜美林大学の国際学部を選んだのは、英語教育がしっかりしていたから。父の仕事の関係で幼少のころから飛行機に乗り外国を旅する機会も多かったと話されます。「類」という名前も海外でも通じるようにということでした。そんな小泉さんの学生時代は

サーフィン一筋。大学選手権でも活躍し、大学にも数々の栄誉をもたらしました。パイロットを目指したのは「ご縁があって」とおっしゃいますが、パイロット自社養

活躍するオベリンナー

成社員のための入社試験は、当時は7次まであったとのこと。入社して最初に目指すのは副操縦士。経験を積んだのち、機長になるための訓練は2年半続くということ。機長への昇格は「試験」ではなく「認定」。社内での判断はもちろん、国土交通省担当官による外部認定もあるとのこと。「技術的なことはできて当たり前なので、それよりも人間性を見られていると思います。通常ではない出来事に遭遇したとき、どう判断をしてどういう行動をするか。それが機長としてふさわしいかどうかを見極められる。」

機長昇格は42歳の春でした。これからも、「仲間とともに、安全で快適な旅を提供していきたい」とおっしゃる小泉さんに、機長になって一番楽しかったことをお尋ねすると「そうですね。機長になるとコックピットの左側の席に座るんですよ。コックピットの窓からは飛行機にお乗りになるお客さまが見えるんです。そのお客さまに手を振ってお迎えることができます。嬉しいですね。」と笑顔で答えてくださいました。

「好きなことはもちろんですが、どんなことも、やると決めたことはとにかく何事も一生懸命。」小泉機長から桜美林の後輩へのエールの言葉です。

広げよう オビリンナーの輪

2016年11月～
2017年02月
支部会開催報告



沖縄支部



2016.11.19

同窓同期の吉田（小谷）みどりさんと久しぶりの再会を機に支部会の案内ハガキに初めて『出席』に丸を付けて返信しました。

お会いしたかった大越先生も出席され、先生の若々しいお姿と相変わらず張りのある響く声に当時の授業の情景が思い出され、懐かしさのあまり思わず目頭が熱くなりました。また初めてお目にかかる三期生の野里千

恵子大先輩からは創立者である清水安三先生と夫人の郁子先生の慈悲深いエピソードをお聞きすることができました。在学中一・二度だけしか壇上で清水先生のお姿を拝見することがなかつ



私たちの世代には非常に貴重なお話でした。

中高事務長や同窓会の副会長、そして諸先輩方を含めほとんどの方々とは初対面ではありませんでしたが、不思議とどこか懐かしさを感じさせるアットホームな雰囲気の中で様々なお話に花を咲かせているうちに、学生時代にタイムスリップしたような気持ちになりました。できることならもう一度学生に戻りやり直したい心境です。

定期的に郵送されてくる同窓会だよりやおハガキを毎回当たり前のように受け取っていましたが、その運営には沢山の方々の陰なる

ご尽力があるのだと改めて感じました。卒業してはや28年も経過しましたが、これからも同窓生との素晴らしいご縁を引き寄せる同窓会となることを願いつつ、また来年も皆様と元気な姿でお会いできることを楽しみにしています！

88大英卒 宮城 青子

千葉支部



2017.02.04



2003年の発会以来、この度15周年を迎えることができました。大越中学・高等学校長、金田学園理事、佐藤同窓会会長をはじめ多くの方にお越しいただき、総勢42名で盛会のうちに終わりました。

卒業生が勤務するニューオータニ幕張の24階の窓には、夕暮れ時、富士山が美しく映し出されました。初参加の方の楽しいスピーチに大笑い。福原地域社会連携室課長からの在校生の活躍の報告には、一同感嘆の声。母校の発展を確かめました。

千葉にお住まいでなくとも大歓迎です。知人と一緒に参加したい、千葉の方が近いなどの理由で結構です。楽しいひと時を過ごし、明日への元気の素としていただきたいと思えます。懐かしい話に花を咲かせ、桜美林でどんな方と出会い、今日があるのか振り返る場にしてはいかがでしょうか。

83大英卒 黒川 容子

群馬支部



2017.02.25

2月25日～26日に群馬県敷島温泉のホテルヘルシーパル赤城で群馬リ・ユニオンが開催され、学園からは大越中学・高校校長が参加されました。

昨年4月に支部長に就任された結城支部長の挨拶の後、大越校長からは学園の近況について報告がありました。毎回参加されているという元同窓会会長 川合顧問の乾杯で懇親会が始まりました。参加者のほとんどは大越先生が大学に在職されていた時の在校生で、当時の思い出話で盛り上がりました。

2次会はカラオケで大学在学時に流行った歌を歌い、皆さん自慢のものを披露されました。この2次会では結城支部長自身が栽培したというエシャロット、ブロッコリー、かき菜および大根の古漬けが差し入れられ美味しく頂きました。幹事の部屋に移動してからは3次会です。ここでも学生時代の思い出話で時の経つのを忘れず。毎回20名ほどの参加者があるとのことですが、今回は12名の参加者でした。群馬リ・ユニオンの幹事の皆様、参加された皆様ご苦労様でした。次回もお会いしましょう。

66高校卒 小椋行夫

伊豆高原クラブ便り

驚くほどの眺めの良さです

伊豆高原クラブの眺望の良さは、その立地のおかげです。海から撮影された写真でも一目瞭然ですが、大室山の隣にある「岩室山」の上に在るため、高原一帯と相模湾が見渡せる絶景となっています。



Takashi Ito

全てのお部屋の目の前には大海原と広い空が拡がり、早起きすると大島のそばから朝日が昇る様子も見られます。



撮影: Takashi Ito 城ヶ崎海上より大室山・富士山・小室山を望む

春から夏にかけては、ホテルを觀賞に来られる方や、海を楽しみに訪れる方が増えてまいります。



Takashi Ito

南伊豆の美しい海での海水浴を楽しまれる場合は、伊豆高原に泊され、翌朝、下田方面に向かわれますと、渋滞に巻き込まれずに済みます。お帰りも、夕食時間を気にせず現地でゆっくり出来るよう、南伊豆・西伊豆へお出かけのお客さまには、朝食のみのプランをお勧めしています。シュノーケリングやダイビングは、地元・富戸の海がお勧めです。



外浦海岸 写真提供: 静岡県観光協会、M'z Diving Breath

伊豆高原クラブ宿泊料金

○大人(中学生以上・平日)

1泊2食: 9000円

夕食のみ: 8000円

朝食のみ: 7500円

素泊り: 6500円

○学生(中学・大学生・平日)

1泊2食: 8000円

(消費税込・別途入湯税150円)

週末・祝前日・ハイシーズン

料金についてはホームページもしくはフロントまで。

※桜美林学園の学生・生徒には

1泊につき3000円の補助があります。(ゼミ以外も可)

同窓会特典付きプラン

○乾杯ビール・記念写真つき

○10名様以上、70名様まで

70名様以上の場合は立食形式

○ご案内ハガキ100枚迄無料

団体様ご予約受付・6ヶ月前より



広い客室からは、高原一帯と相模湾に浮かぶ伊豆諸島が見渡せます。

ベッド+和室10畳(定員7名) 12室
和室10畳+リビング(定員5名) 2室
ベッド同伴部屋(定員4名) 1室

★卒業生特別割引★

卒業生様への割引がございますのでご予約時にお申し出ください。

TEL・055715114846

E-mail club@obirin.ac.jp

ホームページ // www.obirin.jp/izclub

ブログ // obirin.zukogen.blog92.fc2.com

同窓会だより

リニューアル

これまで年に2回「同窓会だより」の発行を通して、同窓会行事や支部などの活動をご報告するとともに、創立者清水安三先生の建学の思いを継承していくことを大切にしてきました。

時代とともに幼稚園、中高、大学、大学院と桜美林学園も大きく発展しております。学園創立100周年を迎える2021年には、小学校の設置も予定されています。こうした学園の状況を広く皆様にお伝えしたいの思い、そして、同窓会の活動や大切にしてきた思いを学園に

関係する多くの皆様にもお伝えしたいと検討を重ねていました。学園の方からも、共通した思いで、それぞれが別々にお伝えしてきたものを統合して発行するというご提案をいただき、今後は、学園との共通誌として発行する運びとなりました。

又、同時に5月29日より新たにホームページもリニューアルされ、卒業生の情報を受け取りやすく、又発信しやすくなります。

どうぞ桜美林学園同窓会はオーロベリンとして新たなステージに立ち創立100周年に向かつて参りたいと思います。今後ともよろしくご購読頂きますようお願い致します。

同窓会会長 佐藤誠一郎

編集後記

▼同窓会だよりの前身「復活の丘」の創刊は一九五五年(昭和三十一年)八月一日です。

その「発刊のことば」に清水安三先生はこう書いておられます。「曾て私達は北京から『支那の友』という小雑誌を発行して月々崇貞の後援者に発送した事がある」清水安三先生肝入りで創刊された「復活の丘」の前身は実に崇貞学園時代の「支那の友」にあったことが解ります。

桜美林学園草創期には、桜美林のタイムスという刊行物もありましたが、一念発起して「復活の丘」創刊となり、清水安三先生が天に召されて後しばらくして一五〇号を期に「復活の丘」を終了し一五二号より「同窓会だより」と改称して今日に到っています。

この度、大学で出されているOBIRINERと統合しようということになりましたが、その根底には創立者清水安三先生の一九二二年崇貞学園創立以来の思いのこもった編集の志を受継ぐことが望まれます。

▼清水安三先生の論説は相変わらず、日本人クリスチャンに対して厳しい見方で書いておられます。大正時代に中国に行かれての立ち位置に先生の正直な眼が見える様です。小林茂 51高

事務局より

来たる8月10日(木)より8月16日(水)までお休み致します。